



— Liebe Eltern,

gestern am Nachmittag entblöbte sich ein Mann in der Nähe der Schule vor einigen Kindern. Diese riefen die Polizei, welche die Identität des Mannes feststellte.

Die Polizei wird in den nächsten Tagen und Wochen erhöhte Präsenz rund um die Schule zeigen.

Die Lehrkräfte der Schule Mendelstraße verstärken die Aufsicht, die Außentüren bleiben geschlossen. Die KollegInnen werden altersangemessen und ohne Angst zu verbreiten mit den Kindern über das Verhalten Fremden gegenüber und in Bedrohungssituationen sprechen.

Bitte entscheiden Sie selbst, ob Sie Ihr Kind zur Schule und zurück begleiten wollen. Ebenfalls sinnvoll ist es, Kinder stets gemeinsam gehen zu lassen. Melden Sie Auffälligkeiten sofort bei der Polizei (110) und bei der Schulleitung.

All dies sind präventive Maßnahmen, welche mit der Polizei abgestimmt sind.

Die GBS, die Nachbarschule, die Nachbar-Kita und das Clippo sind von uns informiert worden.

Herzliche Grüße

J. Cors am 06.6.2018  
(Schulleiter)